



Photos : Roger, Philippe, xxxxx,
Les photos sont à disposition

Le Raphia

AmapMeuble



À QUAND DE NOUVELLES ÉTAGÈRES DANS LOCAL ?

Dis, Roger, parle nous des kangourous, tu sais les marsupials de la famille des macropodidés.

Tu vois ce dont je parle...

Bon, d'accord, tu préfères le carton ondulé.

Allons y !

Samedi 11 mai, comme proposé sur la liste de discussion, c'est tenu le premier rassemblement cartonnier de l'AMAP.

Aujourd'hui, le B.A. BA, faire un tabouret en carton de récupération.

Techniques énoncées, immédiatement pratiquées effectuées.

Mais, attention aux doigts !!

Il semble peut être nécessaire d'organiser une boîte de « premiers secours » au local.



Mais que font les geeks au sous sol ?



AmapGrandeDistrib

BELLE JOURNÉE QUE CE SAMEDI 20 AVRIL À LA BOURSE DU TRAVAIL

Par 2 fois nous avons les «honneurs» du JSD

le **JSD**.com

C'est dedans et dehors. À l'intérieur de la bourse du travail (9, rue Génin) et à l'extérieur, sur son parvis. **Samedi 20 avril, de 10h à 21h** non-stop, l'AMAP court-circuit, la Dionyversité et l'université populaire se donnent la main une journée placée au service d'un thème unique : « Apprendre à se passer de la grande distribution ».

Vaste **programme** qui ne manquera pas de nourriture intellectuelle avec sept projections de documentaires (salle Louise-Michel) suivies de débat, dont notamment « Nos enfants nous accuseront » de Jean-Paul Jaud à 11h ; « Les moissons du futur » de Marie-Monique Robin à 14h30 ou encore « Court-circuit » d'Elisa Petit à 13h30.

Toujours pour la nourriture des neurones et l'échange des idées, quatre **débats** en extérieur, sous une tente, sont organisés sur « Les AMAP en région parisienne » (12h), « Les coopératives de consommation » (13h30), « Les jardins partagés » (15h), « La révolte des moutons : les consommateurs au pouvoir » (16h30).

Des **animations** musicales ponctueront ces rencontres et pour ne finir ni assoiffé ni l'estomac dans les talons, des stands proposant boissons et repas à prix libres seront installés. Pour plus de détails et renseignements complémentaires : <http://www.amap-court-circuit.org>
D.Sz.



Les débats vont bon train :

Intensifs sur la qualité des Burgers Végétariens de Jean Pierre !!

Calmes et concentrés concernant la structure et l'organisation des amap en France. !!





Bien entendu, le traditionnel apéritif de l'association Femmes Solidaires.
 Commentaire du gouteur officiel « parfait ! »

L'après midi, petite chorale improvisée.



La journée destinée à « apprendre à se passer de la grande distribution » s'est déroulée **avec le sourire le 20 avril** sur le parvis de la bourse du travail. Organisée par l'Amap Court-circuit et la Dionyversité, elle a rassemblé stands citoyens pour la restauration de l'appétit et de l'esprit (librairie Folies d'encre, Amaplaine, Dionysel, Andines...), projections de documentaires et débats.

« Pour nous, l'Amap n'est **pas une fin mais un moyen**, explique John Bouvery, l'un des organisateurs. L'idée première est sociale et politique : maintenir un agriculteur sur ses terres, assurer son emploi, créer des réseaux locaux et enfin être heureux d'avoir de beaux légumes jamais gaspillés. »

Au local du 4, place Paul-Languevin, la distribution a lieu les mercredis et jeudis de 19h à 21h. Une participation aux frais de 7€ est demandée pour 6 mois. Le panier est ensuite à 10€ avec plusieurs variétés en fonction des saisons. « Il y a aussi une épicerie, du pain, du lait, du fromage, de la viande, et des actions ponctuelles : de la bière en soutien avec Notre-Dame-des-Landes ou les abricots d'un producteur qui ne les écoulaient pas. »

L'Amap compte 120 participants et fonctionne **avec deux agriculteurs**, dont Damien Vavasseur, situé à Ezanville. Elle grandit et en cherche un 3e. Pour en savoir plus: <http://www.amap-court-circuit.org/>
A.S.

AmapVélo à la « fête »



Je ne suis pas certain que Djémoui ait choisi la bonne taille pour son vélo ! Je crois que j'irai m'informer au prochain atelier (un samedi sur deux au local).



Le Docu-Club

Vendredi 31 Mai à 19 h 30

La nuit remue

*de Bijan Anquetil, en
présence de Bijan Anquetil*



C'est une histoire d'amitié. Sobhan et Hamid. Deux jeunes Afghans. Le voyage depuis l'Afghanistan jusqu'à Paris les a réunis. C'est là, autour d'un feu de fortune allumé au bord d'un canal, qu'ils se sont retrouvés. 'La nuit remue' montre ce qui se passe parfois la nuit tombée au cœur de nos villes. Un film sur les passagers de la nuit en Europe, sur une jeunesse afghane qui se vit dans l'exil et qui, clandestinement, écrit son histoire. Avec des actes, des mots et des téléphones portables.